

# HADANO MEISUI ROTARY CLUB WEEKLY

例会場 秦野市平沢 2550-1 秦野商工会議所内 TEL(0463)81-1355

事務所 秦野市平沢 2550-1 秦野商工会議所内 TEL(0463)81-1355

例会日 毎週木曜日 12時30分～13時30分

会長 高橋幸雄 幹事 古谷スミ子 会報委員長 河野治男



**BUILDING COMMUNITIES BRIDGING CONTINENTS**

**地域を育み、大陸をつなぐ**

2010年～2011年度国際ロータリー会長

レイ・クリンギンスミス

第1227回例会 2011年4月7日(木)(晴)

**司会** 小清水正義副幹事

**点鐘** 高橋幸雄会長

**合唱** 「君が代」「奉仕の理想」(大屋富茂君)

**提唱** 「ロータリーの綱領」(今井茂文君)

**祝結婚記念日** 石尾君(3/29)

**祝誕生記念日** <会員>菊池君(4/10) <ご主人>木村さん(4/9) <奥様>山口君(4/10)

## 会長報告

○ 4月8日、古河東RCへ支援物資を8名で届けて参りました。11:00過ぎに到着。例会に出席。皆さんに大変喜んで頂きました。お土産(お菓子)を頂戴いたしましたのでテーブルに配布致しました。「皆様に宜しく」とのことでした。

○ 4月11日(月)、二本松・安達太良RCへ支援物資を届けに行きます。参加8名の予定。多田さんの会社の車をお借りします。

○ 会長・幹事会報告

① 第2780地区義援金の集計額

3月31日現在 23,377,697円

② 東北関東大震災に対するチャリティコンサート開催のお知らせ

日程 5月12日

場所 藤沢市民会館・大ホール

※収益金は全て藤沢市を通じて被災地へ送られます。

○ ガバナー事務所より

① 第4回アクターズミーティングのご案内

日時 4月24日(日) 13:00～

場所 小田原市川東タウンセンター馬ロニエ203号室

② 2011～12年度地区役員・委員会委員(正副委員長含む)ご就任委嘱の件

原 郁夫君 インターアクト委員長 地区危機管理

酒井健一君 インターアクト委員

今井茂文君 財団増進(ポリオプラス含む)委員

高橋幸雄君 青少年交換委員

③ AMDA・ノエビア・R I 2780合同医療プロジェクト的支援の中止について

④ 2011～12年度国際ロータリー第2780地区ガバナー事務所移転のお知らせ

<7月1日より移転>

〒251-0055

藤沢市南藤沢22-7-501(相澤ビル5F)

TEL 0466-25-8855

FAX 0466-25-8866

会員数	40名
出席数	33名
出席率	84.62%
前々回 の修正	76.92%

メークアップ	[事前] 岩本君(地区)
--------	--------------

本日の プログラム	4月14日 ○ 通常例会 研修会 神崎会長エレクト
--------------	------------------------------------

次回の プログラム	4月21日 ○ 通常例会
--------------	-----------------

## 幹事報告

[週報受理] 秦野中

[受付文書]

- ① 2009～10年度ロータリー国際親善奨学生 村井香織さんより、ハイチ支援活動への寄付の報告とお礼
- ② 秦野市環境産業部森林づくり課より、第61回全国植樹祭2010記念誌について
- ③ グランドホテル神奈中より「春の特選プラン」の案内
- ④ ネパールのスレンドラ・サキヤさんよりメール

[例会変更] 平塚南

[本日の配布物] 「ガバナー月信」

- 日本全ロータリークラブで4億円の義援金が集まり、宮城県、岩手県へ合わせて 5千万円
- 福島県へ 3千万円
- 茨城県へ 1千万円
- 千葉県、栃木県 各500万円

～配布されました。

- 神奈川新聞に古河東RCへの支援物資積み込みの記事が載っています。(回覧)
- 本日、例会終了後、理事会を開催致します。

## スマイル報告

- 久保谷 勤君(秦野) 「やっと桜が開きました。本日はお世話になります。宜しくお願ひ致します」
- 高橋幸雄君 「満開の桜が咲く4月、残すところ今年度も2カ月になりました。原発と震災の苦しい道のりですが、上を向いて頑張りましょう。宜しくお願ひ致します」
- 古谷スミ子さん 「4月5日の古河東RCへの訪問、ご苦労様でした。水無川の桜と芝桜にスマイルします」
- 諸星常平君 「古河東RCに行ってきました。感謝される事は気持ちの良いものでした」
- 小清水正義君 「暖かくなりましたね」
- 河野治男君 「古河東RC義援物資ご苦労様でした」
- 菊池文男君 「誕生祝い、ありがとうございました」
- 木村眞澄さん 「(夫)進の誕生祝い、ありがとうございます。3月25日から昨日まで去年12月31日に生まれた2人目の孫の面倒を見にイギリスに行き、今日帰ってきます。夫に感謝！！」
- 山口光弘君 「妻の誕生祝い、ありがとうございます」
- 安部信三君 「前回が創業記念日でした。遅れました」
- 柳川清紀君 「息子が復興支援のため岩手県の宮古へ

行っています。被災者のために頑張ってほしい気持ちと、早く無事に帰ってきてほしい気持ちが入り混じり、何とも複雑な心境です」

- 今井茂文君 「スマイルします」
- 瀬戸 誠君 「仕事で沼津からとんぼ返りで帰ってきました。電車の車窓は美しかったです」
- 諸星道治君 「先日、古河東へ支援物資を届けました。大変喜んで頂きました」
- 山本裕宣君 「久しぶりです。スマイルします」
- 西村隆之君 「スマイルします」
- 北村まり子さん 「桜が咲きました。スマイルします」
- 前 肇君 「スマイルします」
- 淀脇美代子さん 「4/5古河東RCへ早朝より行って下さった皆様、お疲れさまでした。ありがとうございました」
- 梅原正美君 「待ち遠しかった春がやっと訪れてきました。スマイルします」

合計 56,000 円

## 委員会報告

- ゴルフ同好会 今井茂文君

4月の定例ゴルフコンペは延期致します。

## 卓話

「秦野市の少年スポーツの実態」

今井茂文君



本来であれば、4月10日、古河東RCの地区大会に出席予定でしたが、大震災のため中止となりました。4月10日は秦野市少年野球連盟の開会式にあたり、新世代奉仕委員長に出席して頂く予定です。私は少年野球の理事を受けておりますので、秦野市の少年スポーツの実態についてお話しさせて頂きます。

少年スポーツは小学生を対象に活動している団体です。

・野球(軟球)	615名
・サッカー	800名
・剣道(各学級ごとに活動)	
・バスケット(ミニ)	250名
・バレーボール	
・空手	
・ドッジボール	
・ソフトテニス	
・スポーツチャンバラ	
・少林寺拳法	

ふれあいトスボール大会」を11月3日に開催。今年で20回になります。お母さんは素晴らしいスカウトウーマンで子供たちが増えています。

毎年10万円の助成金を頂き大変活動に助かっています。今後もよろしくお願ひ致します。

その他にも活動しているスポーツがあります。まとめてスポーツ少年団として500名。秦野市内の小学校13校。

H22年 8,642名(普通学級)

168名(特別支援学級) 計8,810名

このうち、スポーツに関わっている子供は25%です。2年前よりスポーツ少年団の運動会が開催されており、秦野RCが後援して下さっています。昭和30年からのデータで小学生の一番多かった時代は昭和58、59、60年が15,000余だったそうです。ここをピークに右肩下がりで現在は9,000人を割ってしまっています。

少年野球も一番多い時代は昭和58、59年で、チームも24団、1,000人以上の子供が所属していました。

子供たちがスポーツ離れをしていると言われていますので、何か考え方を広げています。少年野球の中には硬球を使用しているチームが2チーム(秦野リトルシニアリーグ、秦野ボーイズシニアリーグ)あります。12~15歳までで、ボーイズシニアリーグは現在活動していないようです。

秦野市少年野球連盟に当クラブがなぜ、助成しているか、新会員の方々はお分かりにならないと思いますので、少しお話し致します。

1993年11月3日、初めて助成金を頂きました。1996年9月、新世代奉仕委員会より頂き、1998年、秦野名水RC10周年記念で助成金を頂き、その翌年、1999年11月3日、卒業大会時に毎年、秦野名水RCの冠大会になりました。創立15周年にも助成金を頂き、2007年、創立20周年には優勝旗を頂きました。大切に使用させて頂いています。

その年度、年度のロータリーの活動に要請がある時は一緒に参加させて頂いています。

トスボールも2006年からスタート。小さい子供に野球に興味を持ってもらうためにお母さんと共に参加。「親子

